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公告速递青年报记者 陈晓彬

本报讯 平安银行和浦发银

行在昨天携手发布了半年报，而

上市大银行们都将在接下来的

半个月里密集披露上半年业绩，

券商预计，上市银行增速将出现

小幅放缓，但股价仍具备较高的

安全边际。

此前华夏银行已于上周发

布半年报，成为首家公布业绩的

上市银行。总资产规模达到1 .78

万亿元，增长6.34%；存款总额

1 .29万亿元，增长9.70%；贷款总

额891 9.52亿元，增长8.36%。不良

贷款余额83.08亿元，比上年末增

加8.65亿元；不良贷款率0.93%，

比上年末上升0.03个百分点。

昨天平安银行和浦发银行

也公布了上半年业绩。截至上半

年，平安银行总资产2.1 3万亿

元，比年初增长1 2.94%，存款余

额比年初增加291 9亿元，突破

1 .5万亿元大关，较年初增加

23.99%，已经达到去年全年新增

存款的1 .5倍、

平安银行上半年共实现营

业收入347.33亿元，同比增长

48.27%；净利润1 00.72亿元，同

比增长33.74%，首次突破百亿

大关。

其 中 实 现 利 息 净 收 入

245.54亿元，同比增长32.52%，占

营业收入的70.69%，主要是生息

资产规模增长和利差提升所致；

实现非利息净收入1 01 .79亿元，

同比增长1 07.82%，其中手续费

及佣金净收入77.71 亿元，同比

增长77.58%；投资收益、公允价

值变动损益、汇兑损益及其他业

务收入达24.08亿元，同比增长

361 .30%，主要来自票据价差收

益的增加。

浦发银行截至上半年资产

总额达到3.93万亿元，较年初增

长6.8%。存款余额为2.76万亿元，

较年初增长1 3.93%；贷款余额为

1 .90万亿元，较年初增长7.4%。

公司实现营业收入590.43

亿元，同比增长26.93%；净利润

226.56亿元，同比增1 6.87%。盈

利增长主要因生息资产规模稳

步增长、中间业务收入显著提

升、成本费用有效控制。

尽管已经披露业绩的三家

银行表现均超出预期，但申银

万国预计，上市银行201 4年上

半 年 业 绩 增 速 将 出 现 小 幅 放

缓，同比增长1 1 .1 %，环比1 季

度下降0.7%。其中国有大型银行

净利润同比增长9.7%；股份制银

行受到同业监管以及不良压力

的影响，业绩增速普遍下滑，同

比增1 5.4%；城商行合计利润增

速为1 6.3%。

预 计 201 4、201 5 年 行 业 合

计净利润增速为1 1 .4%和1 0.8%。

当前上市银行市净率安全边际

较高。尽管经济形势不容乐观，

不良资产压力加大，但在政府稳

增长和微刺激政策组合下，系统

性风险发生概率很小。同时同业

监管政策的负面利空出尽，目前

板块估值已过度悲观，提示银行

股的防御价值。

青年报记者 陈晓彬

本报讯 姚记扑克昨晚发布

半年报，同时披露了高送转预

案，拟向全体股东每1 0股转增

1 0股。

半年报显示，姚记扑克上半

年实现营业收入3.70亿元，同比

增长0.41 %；归属于上市公司股

东的净利润6392.21 万元，同比

增 长 1 1 .99%； 基 本 每 股 收 益

0.341 8元。

同时，公司预计201 4年1 -9

月归属于上市公司股东的净利

润 为 831 1 .45 万 元 至 9973.74 万

元，同比增长0%至20%。公司称，

公司持续扩大生产和提高市场

份额，努力保持业绩的持续稳定

增长，但受当前经济形势和经营

环境的影响，经营业绩尚存在一

定的不确定性。

此外，公司拟以201 4年6月

30日的总股本1 .87亿股为基数，

进行资本公积金转增股本，每1 0

股转增1 0股，转增后公司总股本

变更为3.74亿股。

青年报资深记者 吴缵超

本报讯 光线传媒今年上半

年业绩公布后引来市场一片哗

然，在漂亮的票房成绩背后，营

收却同比下滑。

最新发布的《 投资者关系活

动记录表》中，对于电影票房跟

收入的转化比较低的原因，光线

传媒解释说，今年主要是《 爸爸

去哪儿》的投资比例较低，造成

收入不理想。后面的电影情况会

有所改观，投资占比较高。

光线传媒认为，影业还在腾

飞期，以前的项目会有一个延续

性，很多重点项目会在明年主要

体现，明年光线影业的收入有望

会翻倍。现在光线传媒的项目储

备达到40个，三、四季度正在筹

拍的项目包括《 左耳》、《 致我们

突如其来的爱情》、《 谁的青春

不迷茫》、《 鬼吹灯》等，还不能

确定固定投资比例。201 4年光线

传媒希望实现35亿票房，201 5年

目标是50亿票房。

近期有传闻主持人何炅或

从湖南台跳槽,签约光线传媒,对

此，光线传媒表示公司内部从未

听说，何炅只是此次《 少年中国

强》的主评委。

据介绍，光线传媒电视栏

目今年有四档在央视播出，其

中 有 一 档 在 央 视 二 套 播 出 的

《 是真的么》，然后是《 少年中

国强》，已经录完了两期，会在

8 月 央 视 一 套 1 0 点 左 右 播 出 ，

广告合作模式。预计三、四季

度 会 有《 Ri si ng St ar 》和《 我

爱妈妈》，其中《 Ri si ng St ar 》

预计广告额较高，是直播互动

节目，如果互联网对这个节目

关注度高，在互联网上的收入

可能很高。

《 我爱妈妈》是明星和妈妈

的亲情真人秀节目，帮助妈妈实

现梦想。节目主要是实现经营模

式的转换，不以取得利润为目

标，所以成本上会有很大支出。

调整后，光线传媒的节目模式会

进入新的阶段。

而光线传媒明年的电视栏

目《 梦想星搭档》 和《 合唱

团》 可能会有新的合作模式。

光 线 传 媒 预 计 该 模 式 如 果 成

功，那么明年在央视的经营规

模会翻倍。

青年报资深记者 吴缵超

本报讯 中超概念股雷曼光

电称在中超销售收入可望达到

1 800万。

本周二，银河证券、兴业证

券、金元证券、英大证券以及国

投瑞银、长盛基金、易方达基金、

诺安基金等多家券商和基金公

司，集体调研雷曼光电，调研报

告披露，雷曼光电在201 1 年与

中超联赛有限责任公司签订了5

年的合作协议，通过提供LED显

示屏设备的方式置换每场比赛

1 2分钟的广告展示时间，201 2

年这部分的广告时间是全部用

于公司自身的品牌推广，201 3年

至201 4年，与中超公司签署了相

关协议，将可对外销售的1 0分钟

时间销售给中超公司，雷曼光电

作为中超联赛的官方合作伙伴

保留了2分钟用于自身的品牌推

广，每年的销售收入是1 500万

元，附加的服务费是300万元左

右，共计是1 800万元。

不过，雷曼光电介绍，明年

和后年的这1 2分钟广告时间目

前还未正式销售，尚在洽谈过

程中。

有机构提问，目前国内的足

球联赛商务开发的运作模式是

怎样的？雷曼光电认为中国足球

联赛的商业价值是逐渐上升的，

未来足球联赛的商务开发前景

可期。目前国内足球联赛的商务

开发主要是通过利用联赛的资

源，打造优势的体育营销平台，

与赞助商、合作伙伴共同开发足

球联赛的商业价值，同时赞助商

借助足球联赛的营销平台，获得

比赛现场的显示屏广告推广时

间、每场比赛的电视和网络转播

宣传、比赛球票上品牌LOGO的推

广机会等。

此外，雷曼光电还表示，公

司通过提供1 2家中甲足球俱乐

部高清LED显示屏，除了获得90

分钟比赛期间的30分钟广告时

间外，还获得了中甲足球俱乐部

不超过三分之一的商务开发权。

本月，雷曼光电公告称，控

股股东拟在201 4年8月1 2日至

201 5年2月1 1 日期间，合计减持

不超过1 000万股公司股份，有机

构提问这是出于什么考虑？雷曼

光电回应，主要是股东个人的发

展需要，减持计划最大限度实施

后，控股股东直接和间接持有的

股份占比仍超过公司股份总数

的60%。

上市银行业绩预计增幅放缓
光线传媒有望实现35亿票房

雷曼光电在中超销售收入1800万元

姚记扑克拟10转增10股


